



COMMUNIQUE DE PRESSE

PIRELLI ET INFINITI ANNONCENT LEUR PARTENARIAT POUR LE « PROJET BLACK S »

- Le Projet Black S a pour but d'explorer le potentiel d'une nouvelle catégorie de performance INFINITI, disposant de la dernière technologie pour la route inspirée de la Formule 1.
- L'engagement de Pirelli inclura la conception et la construction de pneumatiques sur mesure, développés exclusivement pour le « Projet Black S »
- La firme italienne équipera le « Black S » avec ses pneumatiques P Zero™ qui sont aussi disponibles dans le cadre de l'édition colorée. Comme c'est le cas en Formule 1, il y a une signalisation colorée sur les flancs du pneumatique, conformément à la stratégie de Pirelli.

Montréal, le 13 Juin 2017 – Le constructeur automobile haut de gamme, INFINITI, et le fournisseur exclusif de la Formule 1, Pirelli, ont annoncé leur collaboration sur le Projet Black S. Ce nouveau partenariat a été annoncé au Grand Prix du Canada par Tommaso Volpe, directeur Motorsport d'INFINITI, et Paul Hembery, directeur Motorsport de Pirelli.

La contribution de Pirelli inclura le design et la conception du pneumatique sur mesure, développé exclusivement pour le Projet Black S. Dévoilé en Mars 2017, le Projet Black S explore le potentiel futur d'une catégorie de performance pour INFINITI.

Les allusions révolutionnaires du projet indiquent comment un motopropulseur hybride – développé en étroite collaboration avec la Renault Sport Formule One Team – pourrait augmenter significativement la performance et la dynamique d'un INFINITI Q60.

« Nous sommes très enthousiastes de notre Projet Black S et du travail que nous réalisons avec la Renault Sport Formule One Team sur la performance de la technologie hybride, » a déclaré Volpe. « Le fait d'avoir un autre acteur clé de la Formule 1 est la preuve de l'intérêt qu'il génère et ajoutera encore plus d'attention sur la performance lors de leur livraison. Comme nous explorons la faisabilité du Projet Black S, l'apport et les connaissances de Pirelli, aussi bien dans la course automobile que dans l'automobile en tant que telle, sont inestimables. Nous ne pouvons être plus heureux que de les avoir à bord. »

Pirelli a été attiré par le Projet Black S comme un véritable projet de transfert de technologie pour la route. « Nous avons été fascinés par le Projet Black S depuis qu'INFINITI l'a dévoilé au salon automobile de Genève plus tôt dans l'année – nous avons simplement dû nous impliquer, » a

déclaré Hembery. « Le Projet Black S est l'ultime expression de l'innovation et du transfert de technologie de pointe, qui est dans notre ADN, de sorte que nous ne pouvons laisser passer cette opportunité. Nous sommes ravis d'en faire partie et de soutenir INFINITI sur ce projet. »

Grâce au sport automobile et la Formule 1, Pirelli s'engage dans une collaboration nouvelle et stimulante pour développer des pneumatiques dédiés à une voiture qui représente la performance exceptionnelle couplée à un aérodynamisme extrême.

Grâce à ce partenariat, l'ADN sportif de Pirelli est une fois de plus mis en avant et sélectionné pour garantir le meilleur compromis entre la performance et la sécurité.

Le projet Black S est une entreprise collaborative entre INFINITI et son partenaire de l'alliance Renault-Nissan, Renault Sport Formule One Team, célébrant la relation entre les deux. « C'est incroyable d'avoir impliqué Pirelli dans cette aventure, » déclare Cyril Abiteboul, Directeur Général de Renault Sport Racing. « Nous croyons au potentiel de ce projet, et le travail que nous avons accompli jusqu'à présent avec INFINITI est très prometteur. Travailler avec les meilleurs partenaires est essentiel, et Pirelli est un excellent atout au Projet Black S ; avoir leur expérience et leur expertise sur le plan des pneumatiques rendra ce projet non seulement plus complet mais aussi encore plus passionnant. »